



► KELURAHAN PAKUNCEN

Tambahan Makanan Anak Tengkes Disalurkan lewat Koperasi

WIROBRAJAN—Warga RW 12, Kelurahan Pakuncen, Kemantren Wirobrajan mendirikan Koperasi Pemasaran Singosaren Maju Bersama untuk meningkatkan kesejahteraan warga. Awal didirikan November 2022, koperasi tersebut telah bekerja sama dengan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), dan Yayasan Langkah Hati Indonesia (YLHI) untuk menyediakan makanan tambahan bagi anak tengkes atau *stunting*.

Ketua I Koperasi Pemasaran Singosaren Maju Bersama, Warseno menyampaikan kerja sama untuk penyediaan makanan tambahan telah berlangsung sejak awal pendirian koperasi. Awalnya, BKKBN

bekerja sama dengan YLHI, kemudian mereka membuka penawaran untuk penyedia makanan tambahan. Koperasi Pemasaran Singosaren Maju Bersama pun memberikan penawaran, lalu terjadilah kesepakatan yang dituangkan dalam MoU. Meski belum ada setengah tahun berdiri, bahkan baru diresmikan Kamis (26/1), koperasi tersebut sudah membuktikan kebermanfaatannya.

"Paketnya kami mengacu BKKBN DIY agar anak *stunting* bisa cepat pertumbuhannya," katanya. Satu paket makanan tambahan yang diberikan per bulan selama enam bulan berupa kacang hijau, telur, gula jawa, beras, minyak goreng, dan sebagainya. Ada pula bubur kaleng berbagai rasa

yang diproduksi salah satu warga RW 12, Kelurahan Pakuncen. Sedangkan, setiap pekannya juga diberikan telur untuk anak tengkes tersebut.

Jumlah anak tengkes di DIY ada lebih dari 300 orang yang diberikan makanan tambahan. Jumlah tersebut tersebar di Kota Jogja, Kabupaten Sleman, Kabupaten Bantul, Kabupaten Kulonprogo. Selain itu di Jawa Tengah disalurkan pada anak tengkes di Kabupaten Magelang, Kabupaten Purbalingga, dan Kabupaten Klaten.

Warseno menyampaikan keuntungan menjadi anggota koperasi yakni mendapatkan keuntungan koperasi dalam bentuk Sisa Hasil Usaha (SHU). Selain itu, anggota koperasi dapat membeli bahan pokok yang dijual



Warga RW 12, Kelurahan Pakuncen, Kemantren Wirobrajan dalam peresmian Koperasi Pemasaran Singosaren Maju Bersama belum lama ini.

di koperasi dengan harga beli barang tersebut.

Ketua RW 12 Kelurahan Pakuncen, Rusdiyanto- menyampaikan melalui koperasi tersebut diharapkan dapat

meningkatkan perekonomian warga. Kini, koperasi tersebut telah memiliki lebih dari 30 anggota. Warseno berharap nasabah koperasi tersebut terus bertambah. (Stefani Yulidriani)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005